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CADE aprova extensão de pagamento da 
GR a todos os servidores 

 
 A reunião do Conselho de Administração e Desenvolvimento (CADE) do dia 12 de 
novembro discutiu e deliberou sobre pontos importantes para os servidores. Um deles foi o 
pagamento de revalorização das gratificações de representação (GR).  

O CADE aprovou por unanimidade a proposta da Comissão que estudou o assunto 
(composta pelos servidores João Carlos Camargo de Oliveira e Ademir Machado dos Santos, 
professor Cláudio Gomide e presidida pela professora Cláudia Pellizzon), de extensão do 
pagamento a todos os servidores da Unesp, inclusive aos inativos e àqueles que 
incorporaram a gratificação ou décimos dela e que não se encontram no exercício da função. 
O valor calculado do impacto orçamentário/financeiro, tendo como mês base agosto/2008, é 
de R$ 8,9 milhões. A extensão do pagamento vem ao encontro do que o Sintunesp e os 
representantes dos servidores no CADE vinham defendendo. 
 
Reposição de funcionários 

A proposta de reposição de pessoal técnico-administrativo para 2009 também foi 
bastante debatida. O conselheiro Marcelo Fossey, professor do campus de São José do Rio 
Preto, apresentou uma proposta parcialmente substitutiva à da reitoria, que resultaria num 
aumento de 20 funções técnicas administrativas, em reposição a aposentadorias. A proposta 
de Fossey foi aprovada, resultando na reposição de 226 funções em 2009, sendo 159 
calculadas pelo índice de déficit de subquadro e 67 em função de aposentadorias. 
 
Orçamento 2009 
 O professor Herculano (FM-Botucatu), presidente da Comissão de Orçamento, 
apresentou a proposta elaborada e, na seqüência, Rogério Bucelli, da APLO, discorreu sobre 
dados referentes à situação financeira da Unesp. Ambos consideram que o quadro foi muito 
bom em 2008, mas traz preocupações em 2009. A informação é que a Unesp fecha o ano 
com uma expressiva sobra de caixa de R$ 300 milhões. A proposta foi aprovada e será 
submetida ao CO. 

Os representantes dos servidores propuseram que constasse na peça orçamentária o 
reajuste para o vale alimentação, bem como a ampliação do teto. A resposta dos 
representantes da reitoria é que tais pontos devem ser objeto de discussão nas negociações 
da pauta específica. O mesmo ocorreu em relação à proposta de previsão de reajuste salarial 
para 2009; segundo a reitoria, isso deve ser discutido nas reuniões do Cruesp com o Fórum 
das Seis. 

Os representantes dos servidores na Comissão de Orçamento (Luiz Carlos de Freitas 
Melo e Ademir Machado dos Santos) fizeram uma fala durante a reunião do CADE sobre a 
importância de a Unesp instituir o orçamento participativo na Universidade, de forma a 
garantir que a comunidade possa efetivamente participar da sua elaboração e aprovação. Até 
que isso não aconteça, os representantes ressaltaram que seria importante que as 
congregações tivessem a oportunidade de participar do processo. 
 
Outros pontos 
 Durante a reunião, foi apresentado o relatório final da comissão constituída com o 
objetivo de elaborar parâmetros, com a definição de critérios para análise de solicitações de 
criação de setor de transportes nas unidades. O ponto foi retirado de pauta, para que os 
estudos sejam aprofundados. Wagner Alexandre, da Diretoria Colegiada do Sintunesp e 
representante junto ao CADE, faz parte da comissão. 
 A reunião aprovou, por fim, a criação de uma comissão para discutir e avaliar a 
situação das funções de nível superior no HC de Botucatu. Ela é composta pelos docentes 



Marcelo Fossey (São José do Rio Preto) e Cláudia Pellizzon (Botucatu) e por Luiz Carlos de 
Freitas Melo (membro da Diretoria Colegiada do Sintunesp e representante junto ao CADE). 
 
 
 
 
 
 
Atenção, servidores que têm nível de escolaridade acima da função 

  
Em atendimento à cobrança feita pelo Sintunesp e pelos representantes dos 

servidores na Comissão de Orçamento, foi aprovado o pagamento de uma promoção (5%) 
para os servidores técnico-administrativos com nível de escolaridade acima do exigido para a 
sua função. 

A medida vale para aqueles que concluíram os cursos a partir de 1992, ano em que 
houve a última avaliação de escolaridade na Unesp. A exceção aceita será dos casos em que 
o servidor concluiu o curso antes de 1992, mas ingressou na Unesp depois dessa data. 

Se você se enquadra nestes casos, deve encaminhar a documentação (comprovação 
do curso) ao CRH da unidade ainda neste mês. 

 
 
 

Negociação da pauta específica 
Sindicato envia ofício à reitoria cobrando reunião 

 
 No dia 10/11, o Sintunesp protocolou ofício junto à reitoria da Unesp solicitando o 
agendamento de reunião para negociação da Pauta Específica dos servidores. 
Anteriormente, o reitor havia dito que preferia esperar o término do processo eleitoral na 
Universidade. Como isso já ocorreu, o Sintunesp pede que a reunião seja marcada o mais 
breve possível. 
 
 

Tudo pronto para o VIII Congresso dos 
Trabalhadores da Unesp 

 
 Os delegados que participarão do VIII Congresso dos Trabalhadores da Unesp 
(confira os nomes abaixo), a ser realizado na cidade de Caraguatatuba, de 26 a 29 de 
novembro, receberam o caderno de subsídios relativos ao temário do Congresso, bem como 
o caderno das teses apresentadas.  
 O Sintunesp orienta os companheiros eleitos a realizarem assembléias nas unidades, 
para promover discussões sobre os temas com os servidores, de modo a ampliar o debate e 
envolver a categoria. O resultado destas discussões deve ser levado ao Congresso (não é 
necessário enviá-lo à sede do Sintunesp antes do evento). 
 
Lembretes aos delegados:  
1) O local do Congresso é a Colônia de Férias do Sindicato dos Metalúrgicos de São José 
dos Campos e Região, localizada na rua 9, nº 95, Porto Novo, em Caraguatatuba. O 
Sintunesp está disponibilizando um ônibus para transportar os delegados, com o seguinte 
itinerário: saída do campus de Bauru na madrugada do dia 26/11, a 1h da manhã; passagem 
por Botucatu às 2 horas; passagem por São Paulo às 6 horas; passagem por São José dos 
Campos às 8 horas. 
 
2) Todos devem levar roupas de cama, toalhas de banho e produtos de higiene pessoal. 
 



3) Os interessados em fazer uso da piscina devem levar atestado médico (exame 
dermatológico) ou carteirinha de piscina de clube. 
 
4) Não esquecer de trazer os cadernos de subsídios e de teses. 
 
Confira a lista dos 54 delegados eleitos: 
- ALBERTO DE SOUZA (FC - BAURU)  
- ALICE DA SILVA LEITE VIEIRA (FFC - MARÍLIA)  
- ANA MARIA RODRIGUES DE MELO (FM - BOTUCATU)  
- ANA PAULA RODRIGUES (FFC - MARÍLIA)  
- ANA PAULA SOARES WORMSBECKER (REGISTRO) 
- ANDERSON RODRIGUES (IB – RIO CLARO)  
- ANTONIO CARLOS HOMEM (FCAV - JABOTICABAL)  
- ANTONIO DE PADUA DOS SANTOS (AG - BAURU)  
- ANTONIO MARCOS DOS SANTOS (FHDSS - FRANCA)  
- APARECIDA S MESQUITA ROMERO (IBILCE – S J RIO PRETO)  
- CINARA MARIA SIQUEIRA ROVAI (IB – RIO CLARO)  
- CLAUDIO MARCOS COSTA CARREIRA (FMVZ - BOTUCATU)  
- CLAUDIO ROBERTO F MARTINS (SOROCABA)  
- DANIELA GONCALVES DE OLIVEIRA (FM - BOTUCATU)  
- ELDER PAULO  RIBAS DA SILVA (DRACENA)  
- ELIANE BERNARDINO DA SILVA (FM - BOTUCATU)  
- ELZA MANOEL FIGUEIREDO (FCL - ASSIS)  
- GERSON DA SILVA OLIVETTI (IGCE – RIO CLARO)  
- GILMAR RIBEIRO GUIMARAES (FE – ILHA SOLTEIRA)  
- JAIR LOPES DE SOUZA (FFC - MARÍLIA)  
- JAMES REGINALDO R DA MOTTA (FCL - ARARAQUARA)  
- JESSÉ GONÇALVES DE AGUIAR (PRESIDENTE PRUDENTE) 
- JESSE JAMES ALVARADO (FM - BOTUCATU)  
- JOAO CARLOS C DE OLIVEIRA (IBILCE – S J RIO PRETO)  
- JOAO EVANGELISTA DA CRUZ SILVA (REITORIA)  
- JORGE DA CONCEIÇÃO (FO – SÃO JOSÉ CAMPOS)  
- JOSE APARECIDO CASTELLI (AG - BAURU)  
- JOSE FIGUEIREDO (FE - BAURU)  
- JOSE RIBEIRO GUIMARAES (FE – ILHA SOLTEIRA)  
- JOSE ROBERTO BARBOSA (FEG - GUARATINGUETÁ)  
- JOSE ROBERTO GRACA (IBILCE – S J RIO PRETO)  
- LUIZ CARLOS DE FREITAS MELO (FM - BOTUCATU)  
- MARIA CELIA PEREIRA (FFC - MARÍLIA)  
- MARIA CLEONICE A DE F SALES (FO - ARAÇATUBA)  
- MARIA LUIZA RUIZ GARCIA (IB - BOTUCATU)  
- MARIA REGINA BRAUNA BATISTA (FO – SÃO JOSÉ  CAMPOS)  
- MARIA TEREZA CIOCCA DE AZEVEDO (FFC - MARÍLIA)  
- MARIO CELSO ROSA (FEG - GUARATINGUETÁ)  
- MARIO LUIZ LEITE (FM - BOTUCATU)  
- NELSON SEMIAO DA SILVA (FCA - BOTUCATU)  
- OLGA DA CONCEICAO F DOS SANTOS (IA – SÃO PAULO)  
- OLINDA ROSA MAÇAN (FM - BOTUCATU)  
- ORANDI DIAS VIEIRA (FO - ARAÇATUBA)  
- OSWALDO CLARO DE OLIVEIRA (AG - BOTUCATU)  
- PAULO ROBERTO RIBEIRO (AG - BAURU)  
- PETERSON MOURA (FO - ARAÇATUBA)  
- RAYMUNDO SANTOS BONFIM (FHDSS - FRANCA)  
- REINALDO CERVATTI DUTRA (AG - BAURU)  
- RENATO GOMES DE OLIVEIRA (FO - ARAÇATUBA)  
- ROSANA APARECIDA B DA SILVA (IB - BOTUCATU) 
- THELMA AP. GOMES (FO - ARARAQUARA)  
- VALMIRO JOSE DA SILVA (FE – ILHA SOLTEIRA)  
- VERA LUCIA COZANI (IA – SÃO PAULO)  
- WAGNER ALEXANDRE (FO - ARAÇATUBA)  
 
 
 
 
 
 


